
別記様式 

会 議 録 

会議の名称 平成 28年度第 4回 大平地域会議 

開催日時 平成 28年 7月 28日（木） 午後 6時 35分 開会 午後 8時 36分 閉会 

開催場所 大平総合支所新館 2階 第三会議室 

出席者氏名 赤澤 美智子 大類 昭子  熊倉 匡志  黒田 愛美子 小林 明彦 

清藤 良人  関根 淑子  高際 悦子  平井 良三  藤﨑 英治 

藤原 美恵子 山田 義久 

欠席者氏名 伊藤 宏幸  富山 勝也  中島 豊和  稗田 真純 

事務局職員職氏名 大平地域まちづくりセンター所長（大平地域づくり推進課長） 茂呂 浩司 

同 副主幹 佐藤 賢一 

同 主査  田中 佳代 

その他出席者等 なし 

会議事項 （１）地域予算提案制度取扱事業について 

（２）その他 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

傍聴人の数 0名 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

●事務局 

 

◆会長 

 

 

 

●事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開 会 

 

２．あいさつ 

 7月 16日逝去された佐山 幸子委員に哀悼の意を表し黙祷。 

《全委員 黙祷》 

 

３．議 事 

《前回会議における委員の質問に対する回答》 

○警告付温度計の設置について 

大平町グラウンド・ゴルフ協会の山田会長に確認したところ、熱中症の管理に関

しては徹底して行っているので、温度計は不要とのこと。 

 ○町田橋の橋脚にある雑木・雑草等の撤去について 

  前回の会議の中で、所管が県の栃木土木事務所とお伝えしたが、現場を確認した

範囲では、橋脚にひっかかっているものについては、市の物件の関係ということで

道路河川維持課と思われる。雑木・雑草等については、職員が撤去するということ

になった。ただ、今は豊水期なので、状況をみて行うこととなった。 

 

・地域予算提案制度取扱事業について 

事務局より、地域予算事業計画書（案）についての説明があった。 



◆委員 

 

 

●事務局 

 

◆委員 

 

◆委員 

 

 

 

◆委員 

 

◆委員 

 

◆委員 

 

 

 

 

●事務局 

 

 

 

◆委員 

 

◆委員 

 

 

◆委員 

 

●事務局 

 

 

◆会長 

 

 

●事務局 

 

 

 

ローラースライダーの修繕は 65 本となっているが、全部で何本あるのか。周りの

塗装はどうか。 

 

3,600本ある。塗装については、限度額内では難しい。 

 

普段は使用されているのか。イベントのときだけなのか。 

 

普段から子どもが使用している。幼稚園や小学校の社会科学習の際は、スライダー

で使うマットも無料で貸し出している。マットも汚れるので、事務局で掃除をしてい

る。 

 

 マットは何枚くらいあるのか。 

 

 100枚以上ある。 

 

 交通安全教室は、今回中学生を対象に行うということだが、どちらの中学校の生徒

を対象とするのか。それとも、2つの中学校の生徒を対象に 1箇所で行うのか。 

 さらに、中学校の周辺の自治会や高齢者にも声をかけてたくさんの参加者を募って

はどうか。 

 

 生徒が 3年間に 1回は受講するように、交互にできればよいと思っている。ただ開

催会場や、どのくらいの範囲で人を集めるのか等、詳細については、校長会等で学校

側とよく検討した上で決めてもらえればと思う。その旨は、所管課に伝えてある。 

 

 来年度の交通安全教室の提案は、この地域予算から提案するのか。 

 

 この事業が他の地域へ広がりを見せたら、予算化される可能性もあると思う。ぜひ

そうなってほしい。 

 

 テントは他の地域にも貸し出しているのか。 

 

 管財課でも同じようにテントの貸し出しをしているので、これは大平地域内が優先

だと思われる。 

 

 小中学校の行事でも使用されているなら、計画書の中に小中学校という文言を入れ

てみてはどうか。また、軽量化したテントを購入してはどうか。 

 

 専門の業者より、軽量化したテントはやはり長年に使用するには向かないので、従

来どおりのテントの方がよいという指摘があった。担当に確認したところ、当面 8組

あれば間に合うということだが、今後状況に応じて追加することも検討したいとのこ

とだった。 



◆委員 

 

●事務局 

 

◆委員 

 

●事務局 

 

 

◆委員 

 

◆委員 

 

◆委員 

 

 

 

 

●事務局 

  

 

 

◆会長 

 

◆全委員 

 

●事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 とち介のデザインもせっかくなので変えてもらえればよいと思う。 

 

 詳細については、今後所管課で検討することになっている。 

 

 和太鼓は、どんなところで使用しているのか。 

 

 学校行事や、盆祭りで使用している。自治会の行事でも、足らないところは借りに

来る。 

 

 自治会等でも無料で貸し出ししてくれるのか。 

 

 勤労青少年ホームにて無料で貸し出ししている。 

 

 この計画書とは内容がずれてしまうが、自分が犬の散歩をしていて、後方から通過

していく人が、何の音も立てずに追い越していくのが非常に危ない。なぜ何メートル

か手前でベルを鳴らしてくれないのかと思う。交通安全教室の内容として、衝突を防

ぐための呼び鈴鳴らしを周知してくれないだろうか。 

 

 後ろから呼び鈴を鳴らした場合、治安の面から考えても、指導することは大変難し

いことである。音に関しては特に慎重になる必要がある。 

 交通関係の所管課に確認したい。 

  

 異議がなければ、資料のとおり計画書を提出するということでよろしいか 

 

《了承》 

 

４．その他 

・地域会議だよりについて 

・【情報提供】田んぼアートの記事について 

・まちづくり実働組織の進捗状況について 

 大平地域まちづくり団体連絡協議会を母体として進めていきたい。ただ当協議会

は観光関係の団体が多く所属しているので、教育・文化・福祉関係の団体にもぜ

ひ加わっていただきたい。 

・晃石山ビューポイントの完成状況の確認について 

  8月 11日（木）山の日のイベント参加は任意 

  年間を通して眺望等が一番よい時期を確認し、委員で現地を確認することとなっ

た。 

 

５．閉 会 

 

 


